



NP 23º/24 Noviembre
Rallysprint La Gomera

Fran Suárez – Alejandro Rodríguez y Fernando Cruz – Juan Ricardo Luis, campeones tinerfeños de rallysprint

20/11/2024

Los primeros impusieron su Ford Fiesta R5 MKII en el certamen provincial y los segundos hicieron lo propio a los mandos de su Renault Clio Rally3 en el apartado interinsular tras imponerse, el pasado sábado, en el VII Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas. Juan Pedro Escobar-Gustavo Escobar y Juan José Hernández-Gerardo Pérez confirmaron sus títulos como campeones en los dos apartados de regularidad sport.

La intensa temporada de rallysprint en la provincia tinerfeña llegó a su fin con la séptima edición del Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas, cita que un año más ha vuelto a proclamar a los campeones de la temporada, incluido a nivel regional para el que puntuaba esta prueba.

Fran Suárez y Alejandro Rodríguez, segundos en la isla colombina al volante de su Ford Fiesta R5 MKII, lograron sumar los puntos suficientes como para proclamarse campeones provinciales - y de la Categoría 1- tras haber competido en Tenerife (Atogo), La Palma (Encanto Rural) y en La Gomera. En el apartado de pilotos, Cristian Lorenzo y Domingo Hernández -campeón de la Categoría 2- acabaron segundo y tercero, respectivamente, separados por apenas un punto; Santi González terminó como subcampeón entre los copilotos y Ciriél y Lismar Chacón, tercero.

En otros apartados, Moisés Álvarez y Tamara Pérez alcanzaron el título en la Categoría 3 y en el Grupo F; Giovanni Batista y Pedro Manuel González hicieron lo propio en Pre90; Carlos Alexis Martín-Itahisa Rodríguez alcanzaron el primer puesto en Pre2000, dejando el título de clubes para el CD El Muro Racing.

A nivel interinsular, Fernando Cruz y Juan Ricardo Luis, con dos victorias de tres posibles, se alzaron con la corona al volante de su novedoso Renault Clio Rally3, además de adjudicarse la Categoría 2. Entre los pilotos, dejaron por detrás a Ángel Bello -campeón de la Categoría 1- y a Ayoze Cabrera. Entre los copilotos, y a espaldas de Luis, concluyeron Miguel Reverón -campeón de la Categoría 1- y Noelia Olivares.

Para Moisés Álvarez y Tamara Pérez fue la Categoría 3; Ayoze Cabrera y José Eladio Alonso hicieron suyo el apartado destinado a los Pre90, mientras que Javier Beltrán e Indalecio Abreu anotaron su nombre como vencedores en Pre2000. Por otro lado, en el Grupo F triunfaron David Jesús Martín y Beatriz Rodríguez, al mismo tiempo que en Classic y Classic Silueta lo hizo Iván Pérez. Por clubes, el título recayó en la Escudería Zapatera Sport Arona.

Por último, y aunque no estuvieron presentes en el VII Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas, Juan Pedro Escobar y Gustavo Escobar se adjudicaron este Campeonato Aon de rallies y rallysprint de vehículos históricos en el apartado de regularidad sport, mientras que en regularidad hicieron lo propio Juan José Hernández y Gerardo Pérez.

Todas las clasificaciones en www.fiasct.com.

